



Die Fastenzeit gibt uns allen Christen die Möglichkeit zum Innehalten

Foto: KK

In der Fastenzeit richtig innehalten

ST. PAUL. Das bewusste Zugreifen auf Ostern ist für viele Christen eine Motivation, dass sie bestimmte besondere Orte aufsuchen. Die Kalvarienbergkirche in St. Paul mit ihrer Kreuzweganlage wird seit alters her in der Fastenzeit gerne aufgesucht.

Nur jetzt zugänglich

An den Freitagen in der Fastenzeit ist in der Kirche - die sonst das ganze Jahr über geschlossen ist - um 14.30 Uhr Heilige Messe und an den Fastensonntagen findet um jeweils 14 Uhr eine Kreuzwegandacht statt. Treffpunkt ist immer bei der ersten Kreuzwegstation. Nähere Auskünfte gibt es im Pfarramt St. Paul telefonisch unter der Nummer 04357/2019 54.

490356



Martina Ragger (re.) leitet den neu gegründeten Domchor St. Andrä musikalisch

Foto: Abraham

Die „Missa Lumen“ läutet neue Ära ein

Der neue Domchor probt in St. Andrä die Ostermesse. Danach folgen regelmäßig neue Messen.

ST. ANDRÄ (ard). Der Stadtpfarrer Pater Gerfried Sitar initiiert einen neuen Chor für die Stadtpfarr- und Domkirche in St. Andrä. „Ich erwarte mir vom neuen Domchor einfach gute Musik“, sagt der Benediktinermönch. Die Sänger sollen mit Begeisterung die Messen singen. Für die Leitung konnte Martina Ragger, die Gründ-

rin des „Chorus Paradisi“ aus St. Margarethen gewonnen werden. Der Organist Thomas Sixt wird in die Tasten greifen und die Violinlehrerin Anne-

von Lorenz Maierhofer am Ostersonntag werden. Ragger sei schon im Kindesalter von Kirchenmusik begeistert gewesen. „Ich bin mit der Urgroßmutter in die Kirche gegangen und habe immer mit dem Pfarrer nach der Messe gesungen“, erinnert sich die Chorleiterin. Danach gestaltete sie mit ihren Geschwistern die ersten Messen. Im Jugendalter ist Ragger dann dem ersten Kirchenchor beigetreten. Mit ihren Liedern möchte sie möglichst viele Menschen erreichen, um ihnen die Herzen und Seelen für das Wort Gottes zu öffnen.

493594



„Ich erwarte mir vom neuen Domchor einfach gute Musik.“

PATER GERFRIED SITAR

marie Haring unterstützt ihn mit ihrem Streicherensemble. Der erste große Auftritt wird die Ostermesse „Missa Lumen“

Discothek sammelte für die Hochwasseropfer Geld

Der Inhaber der Alpen Fledermaus, Slobodan Stanculovic, hat ein Charity Event zugunsten der Hochwasseropfer organisiert. Bei dem Spaßwettkampf haben sich Zweiertteams beim Kart-Fahren und beim Pokern gemessen. Das Kart-Rennen wurde in die Friesacher Karthalle durchgeführt, während das Pokerturnier in der Alpen Fledermaus stattgefunden hat. Der Erlös von 5.126 Euro übergab der Discotheken-Besitzer Lavamünds Bürgermeister Herbert Hantinger.

497315



Slobodan Stanculovic (li.) übergab Herbert Hantinger Spendegeld für die Flutopfer

Foto: KK

Balkone aus Aluminium. Der Trend.

Jetzt zum Vorteilspreis! Kostenlose Beratung und Ausmess-Service

Wintergärten Überdachungen

www.MeinBalkon.at

GÜNTHER THALER, 9990 Nußdorf-Debant
Tel. 0664 205 60 90